

## Samstagstour vom 18.03.2023

Bei guten Radwetter trafen sich 17 Radlerinnen und Radler um 10:30 Uhr zur Samstagstour am RS1/Stadtbalkon. Nach kurzem Fototermin ging es über Saarn, Du-Großenbaum, Du-Rahm und Angermund nach Wittlaer. Unterwegs wurde ein kurzer Zwischenstopp am Schloss Heltdorf eingelegt. Ein Zugang zum Schloss war leider nicht möglich, da der Schlossherr aus Furcht vor der Radgruppe alle Tore zumachte. Vom Zielort Wittlaer ging es über Du-Huckingen und Großenbaum zurück nach Mülheim. Nach rd. 42 km wurde das „Köpi“ in Stadtmitte erreicht. An der folgenden Abschlussbesprechung nahmen noch 11 gutgelaunte Pedaleure teil und besprachen ihre Heldentaten.